

M15 aufgestiegen

03.07.18 10:47

Auf einen sehr erfolgreichen Rückblick auf die Medenspielsaison 2018 können die M15-Junioren in der KKA zurückblicken. Aber alles der Reihe nach.

Da auch wir, wie bei der U10-Mannschaft, nicht genügend Kinder für eine Mannschaft stellen konnten, wurde zusammen mit den Jugendwartinnen aus Hoeningen und Wevelinghoven und unserem Trainerteam Peter Gramminger und Fabian Theissen, eine Spielgemeinschaft der drei Vereine gemeldet.

Diese Spielergemeinschaft bestand aus 7 Jugendlichen:

Andreas Pelle, Phillipp Zillmer, Simon Decker und Justus Olligs vom TV Hoeningen, Marc Müller vom TC BW Wevelinghoven, Maximilian Fleige und Gabriel Sahin vom TC RW Frimmersdorf/Neurath. (Leider konnte Gabriel aus terminlichen Gründen an keinem Spiel teilnehmen)



Eine tolle Mannschaft hatte sich dort gefunden. Obwohl die Jungs sich bis dahin gar nicht kannten und auch keine Gelegenheit hatten vorher miteinander zu spielen, bildete sich von Anfang an eine starke Gemeinschaft. Die Chemie stimmte einfach. Jeder unterstützte jeden und gab seinen Mitspielern den einen oder anderen wertvollen Spieltipp. Es wurde um jeden Ball gekämpft und mit den Mannschaftskameraden mitgefiebert.

Aber nicht nur der Zusammenhalt stimmte, sondern auch der sportliche Aspekt.

So konnten von fünf Medenspielen vier gewonnen werden (HTC SW Neuss 5:1, Uedesheimer TV 4:2, SpG Rosellen 6:0 und SG Kaarst 5:1) und das Spiel gegen BW Wevelinghoven endete unentschieden 3:3. Einfach nur Klasse! Denn mit diesem Erfolg hatte vorher sicherlich niemand gerechnet. Es hat einfach Spaß gemacht mit diesen Jungs zu den Spielen zu fahren.

Letztendlich wurde mit dieser starken Leistung der Aufstieg in die Bezirksklasse perfekt gemacht. Ein verdienter Abschluss für diese tolle Mannschaft.



Einziges Wermutstropfen ist, dass leider zwei Spieler aus Altersgründen im nächsten Jahr in die U18 wechseln müssen und die Mannschaft in der Konstellation nicht mehr zusammenspielen kann.

Wie es mit der U15-Mannschaft weitergeht, werden wir dann sehen. Wir hoffen, dass wir auch im nächsten Jahr eine starke Truppe zusammen bekommen. Erst einmal haben wir uns zu einem gemeinsamen Saisonabschluss auf unserer Tennisanlage verabredet. Dann machen wir auch ein Mannschaftsfoto, auf dem alle Spieler drauf sind.

Abschließend möchte ich mich bei allen Eltern für die tolle Unterstützung bedanken. Ganz besonders bei unserer Mannschaftsführerin Anja Pelle.

Vielen Dank Jungs, für diese grandiose Medensaison 2018!

Bernd Fleige

Jugendwart

